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まちの「今」を知って、スイッチON！まちの身近な情報をSNSで配信しています。
▷Facebook、Twitter、Instagramで東温市を検索してくださいね。

第 2 回アジア８Ｋ映像演劇祭開催
杉江さん、小波津さんによるトークイベント

　８Ｋ映像で収録され、舞台上の演出を丸ごと楽しむ
ことができる「８K 映像演劇祭」が坊っちゃん劇場で
開催されました。１月 19 日には、上映された舞台「ア
オアシ」に出演した杉江大

た い し
志さん（左）、小波津亜

あ れ ん
廉

さん（右）のトークイベントが行われ、舞台の魅力や
稽古中の裏話などで盛り上がりました。
　８Ｋ映像は 3,300 万画素の超高精細映像で、役者
個人の表情の変化や細かい演技を楽しめます。

かすみの森公園で 166 人が出走
重信川シクロクロス in 東温市

　12 月 22 日、シクロクロス大会が行われました。シ
クロクロスとは 1 位の選手のタイムを参考に周回数が
競技中に定められ、ゴール着順を競います。コース内
には障害物が設けられており、バイクから降りて押す、
担ぐ、ランニングする構成です。主催者の上野亮

りょう
さん

は「かすみの森公園の雰囲気や地形を最大限に活か
したコースを作れたと思う。また次回も同じ会場で開
催したい」と意欲をみせてくれました。

明るい豊かな年になりますように
横河原水天宮で干支送り

　12 月 30 日、横河原水天宮で、東温高校美術部の
皆さんが描いた大絵馬が奉納されました。毎年恒例と
なった干支送りも今年で 25 年目を迎えました。美術
部部長の中村羽

は づ き
姫さんは、「今年は子年なので、子孫

繁栄の意味を込めて仲のいい鼠の親子を描きました。
この絵馬を見て新年のおめでたい気持ちを皆さんに感
じてもらえたら嬉しいです」と笑顔で話してくれまし
た。

“さくらひめ ” 今年も発送
市商工会女性部が市長に花束を送る

　県開発のデルフィニウム「さくらひめ」の花束や花
籠を送る「とうおんしあわせ便」の発送が始まってい
ます。12 月 20 日、商品を手掛ける市商工会女性部の
皆さんが、一番花で作られた花束を加藤市長に送りま
した。女性部の皆さんは「きれいなピンク色でもらっ
た人が喜んでくれる」と話し、卒業のシーズンを控え、
花束が多くの人の笑顔を生んでくれることを期待して
いました。

年に一度の発表会
坊っちゃん劇場で日頃の練習の成果を披露

　１月 14 日、市老人クラブ連合会主催の「ふれ愛生
き生き発表会」が開催され、約 100 人の皆さんが坊っ
ちゃん劇場で歌や民謡、民舞など日頃の練習の成果を
披露しました。ステージ上では会場から湧き上がる手
拍子や声援に笑顔で応える場面も。最後は参加者全
員で「ふるさと」を合唱しました。参加された会員の
皆さん、今後もより一層笑顔でお過ごしください。

32 チームがタスキを繋ぐ
横河原河川敷で
第 13 回東温市駅伝大会開催
　開催日の 1 月 19 日は晴天に恵まれ、
会場は仲間にタスキを繋ぐ競技者と、声
援を送る人たちで賑わいました（主催：市
スポーツ協会、市スポーツ少年団）。主催者は「市
民の体力向上に役立つ良い大会となっ
た。運営に協力してくれた関係者に感謝
したい。各チームぜひ来年も参加してい
ただきたい」と締めくくりました。

１年間の無病息災を願って
川内公民館で七草がゆを食べる集い

　五節句の一つ「人日（じんじつ）」の日である１月７
日に行われた集いで、多くの人が七草がゆを味わいま
した。調理を行う「花づくりボランティアの会」の皆
さんが約 30 年前から続けている行事です。「やめよう
かと思うけれど、美味しいと言ってくれる人がいるか
ら毎年やっている。できるだけ続けていきたい」と話
してくれました。

▼部門別優勝チーム
【一般】石井体協①
【高校生男子】東温高校野球部Ａ②
【高校生女子】東温高校陸上競技部③
【小学生男子】エルピスＳＡ④
【小学生女子】たちばな女子 MBC-A ⑤
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